



Proyectan a la región como un polo de desarrollo de innovación y de tecnología

LOS LAGOS. El 5 de noviembre se realizará en el Teatro del Lago el TEDxFrutillar, evento que tendrá por finalidad potenciar esta área del conocimiento y de los emprendimientos que se ejecutan en este territorio. Ayer fue su lanzamiento en este recinto.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Con el objetivo de posicionar al sur de Chile como un polo de innovación y de tecnología y con la asistencia de unas mil personas, se realizará el próximo 5 de noviembre el TEDxFrutillar, en el Teatro del Lago de esta comuna.

Así lo explicó la coordinadora de este evento, María José Urrutia, quien comentó que participarán unos 40 speakers, en lo que será la tercera versión de este encuentro que persigue promover la interacción entre distintos actores claves del ecosistema de innovación, con un enfoque especial en la economía circular y el desarrollo sostenible.

Además, destaca que en este territorio se está generando un auge en materias de innovación y de tecnología.

Un juicio que es compartido por el gobernador regional, Patricio Vallespín, quien agrega que mediante el "Pacto para una región sostenible e inclusiva", Los Lagos se ha transformado en un espacio que potencia esta clase de ideas.

Además, describe que en esta zona se está moviendo un ecosistema innovador, emprendedor y por ello destaca que la creatividad está vinculada a las actividades que ejecutan los distintos sectores productivos a nivel regional.

En este sentido, coloca co-



LAS AUTORIDADES REALIZARON AYER EL LANZAMIENTO DEL EVENTO EN FRUTILLAR.

mo ejemplo la instalación de un centro de biotecnología en Puerto Varas, que se proyecta desde esta ciudad al mundo porque existe una industria alimentaria que tiene que seguir consolidándose e innovando.

CON LA ACADEMIA

Giovanna Moreira, delegada presidencial, destaca que el TEDxFrutillar permitirá visibilizar las innovaciones que se ejecutan desde el sur del país.

En este sentido, subraya el aporte del Ministerio de Ciencias a través de los instrumentos que coloca al servicio del desarrollo económico y sustentable que se requiere para el país y para la región y con la finalidad de ejecutar sistemas productivos de forma sustentable en el tiempo.

Sobre la relación de la inno-

vación, tecnología y cuidado del medio ambiente, la delegada recuerda, por ejemplo, los planes que se han gestado desde las universidades y centros de innovación y emprendimientos para el cuidado de la Cuenca del Lago Llanquihue mediante acciones como la limpieza del Lago Llanquihue o la medición de la contaminación del lago.

En la misma línea, el secretario regional ministerial (seremi) de Economía, Luis Cárdenas, sostiene que es relevante desarrollar actividades de este tipo en la región, ya que, por una parte, están las empresas de base tecnológicas asentadas en la zona y, por lo mismo, el desafío gubernamental radica en que profundizar las políticas públicas que apunten a la innovación, ciencia y tecnología, lo

que implica una tarea no sólo para las empresas que no sólo operan en Los Lagos, sino que contribuir a brindar soluciones globales.

Y en ese sentido, el seremi establece como meta consolidar el vínculo de la ciencia con las universidades, puesto que son actores relevantes en la investigación y en la generación de soluciones productivas.

VISITANTES

Por su parte, la directora regional de Sernatur Los Lagos, Claudia Renedo, extendió la invitación a la comunidad y a quienes están pensando sumarse a la cita a venir y disfrutar de los atributos del lugar con motivo del TEDxFrutillar 2024.

En su análisis, indica que lo relevante es que cada vez que

40 speakers nacionales e internacionales participarán del encuentro que se realizará en el Teatro del Lago.

realizan actividades con foco en la innovación y en el conocimiento se congregan visitantes, tanto nacionales como internacionales, que "nos vienen a conocer".

Mientras que Claudio Valenzuela, director regional de Corfo, entidad que está apoyando la realización del encuentro a través de su instrumento "Viraliza Eventos Masivos", indicó que este tipo de actividades están en el foco del quehacer de su institución y el Gobierno.

"Corfo, de un tiempo a esta parte, viene activando los siste-

2 versiones se han realizado del TEDxFrutillar, por lo que en noviembre se vivirá una tercera versión.

mas de innovación y emprendimiento, por lo que contar con el TEDxFrutillar en la región implica una oportunidad", manifestó.

Además de las charlas, TEDxFrutillar2024 incluirá actividades interactivas como workshops, paneles de discusión y mentorías, enfocadas en temáticas como inteligencia artificial, sostenibilidad, escalabilidad a otros mercados. Foodtrucks con gastronomía local, artistas locales, actividades abiertas para niños y adultos gratuitas en el frontis del Teatro del Lago.

CEDIDA

CS